

Winterschlaf, den hätt ich gern...lullen rund um die Uhr

Verdammt, ich will mal endlich Winterschlaf,
ausspannen für 'ne kleine Ewigkeit.
Eingemummelt im Pelz, wie Schaf,
nur mal kurz gepennt wäre nicht gescheit!

Fernab von Jubel-Trubel,
von Braus und von zuviel Gesaus.
Von himmelschreienden Gedudel,
das Jeden macht den Garaus!

Gähnende Stille, Ruhe, Abgeschlossenheit,
Die Uhr mal rückwärts laufen lassen.
HIP-HOPP und PONG-DONG ihr Leut,
sollen wo anders Blödsinn machen!

Ich will endlich einmal NIX,
Also, ein N, ein I und ein X!!!
Und wenn das wieder heute NIX,
dann MUSS da was getrickst!

Denn es kommt die triste Zeit,
da geht's für mich auf den Ofen.
Dort mach ich mir's gemütlich ihr Leut,
und da werd ich erst mal richtig pofen!

Endlich mal richtig durchgepennt,
das war schon immer mein Traum.
Massig man an Zeit verschwend',
na-und, was versäumen tut man kaum!

Ein Schönheitsschlaf wäre hier ideal,
wenn es denn den wohl gebe.
Als alter Knopp der in der Tat,
als junger Mensch dann lebe!

© **Mihael Dierl**